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1  ・                   ・12月定例会は12月 2日から11日まで開かれ
ましたe            i

・二般質問はt玉浦地区の防災拠点整備「玉
浦地区コミ三ティー施設整備」と「岩沼|の

歴史について」一般質問を行いましたの
で、ご報告致します。

・亘理名取共立衛生処理組含議会は12月 24
に開かれ議会の推挙により議長となりまし
た。亘名議会は、最終処分場地が決まつて
ないなどの課題があり尚一層の議会運営
に努めてまいります.

・27年も皆様の声を拝聴しながら、安全・安心
なまち、歴史文化のまち―づ<りを進めてま
いりますので「=郎」に、ご指導ご鞭撻を賜
りますよう、お願い申し上げます。

議会報告

◎建設産経常任委員会委員長

◎議会報編集特別委員会委員‐‐

◎亘理名取共立衛生処理組合議会議長

◎玉浦地区コミユテイー施設整備
―郎の質問      |‐
玉浦地区コミユニテイー及び防災力の強化を図

る施設整備等はどのように者えてい<のか。

国答 市長

被災地のコミユニテイーの再生を目的とした施設

整備をしていきたいと思います。

東部地区の玉浦公民館敷地なども重要な活用用

地だと思います。新しい東部地区コミユニテイーの

活性化、防災の拠点を考えています。

・防災拠点が必要
―郎の質問

現在の玉浦公民館周辺は開発が進んでおり、低い

所に水たまりができたり、いざという時に防災拠点

が必要である。具体的にはどのように考えているの

か。   .          :
回答 市長

玉浦公民館は浸水し、置いてあつた車が相当被害

を受けた所で、施設も老嘔化しており改修を含め東

部地区の複含施設として、コミユニテイー、防災施設

地域のいろいろ活用イじに役立つ機能を持つた施設

を今考えています。
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一郎の質問

今後のスケジユールはどのように考えているの
か。
回答 市長

施設整備には当然財源がつ<わけで、いろいろ

災害復興交付金も含め,調整をしている。財源の

確保が最重要として取り組んでいます。

一郎の質問

計画に当たつて地区住民、利用者の声を反映

する場を設けてはどうか。

回答 市長

地域の方々とも話し含い、懇談会をすることが

必要だと思います。施設設置の目的をしつかり捉

えることが大切で、予算の範囲で要望に応じた必

要な機能を備えた設備を配置することが者えら

れます。



◎岩沼の歴史について
一郎の質問
岩沼の歴史について、平成20年より市史編纂事業が行

い「子ども岩沼市史」の発刊、岩沼藩3万石、奥の細道の
芭蕉紹倉過去の災害歴史跡の高大瀬遺跡など市民に岩
沼の歴史を深<知つてもらえる機会をいただいている。
市史編纂事業の進捗状況は、どのようになつているのか。

回答 教育長
現在は、者古、古代中世、近代、近代現代、自然、民族6

つ部会でそれぞれ刊行に向けて調査執筆を進めており、
今年度3月末までに、者古と古代中世の資料編の刊行を
予定しています。

―郎の質問

岩沼の歴史について知りたい方々もおります。市民会
館中ホールでの講演とかありますが、小さな報告場所な
ど公民館などで6年あまりの蓄積の歴史を報告してはど
うか。

回答 教育次長
市史編纂の内容は、かなり複雑多岐にわたります。

これまでも、例えば津波堆積層を発見したということで
その剥ぎ取り層の展示をしたり、ふるさと展示室に展示
をさせています。そういった発見した場合市民のほうに
公開させてい<、 すべてはなかなか難しいと考えます。

|■鷹巫
:‐

'■
■■■||

◎12月定例会主な事項

・消防広域化重点地域の指定
消防力の充実強化を目指すため岩沼市、亘理町、出元

町を消防広域化重点地域に指定され、県と3市町間で消
防広域化検討会を立ち上げ、調査研究を行う予定をし

ている。
・防災集団移転促進事業

玉浦西地区へ145区画中、約90%の区画におい

て住宅建築に着工し、102世帯が引越を終えていま

す。3集会所も年度内完成目指します。

・災害公営住宅建設事業
集団移転対象 (6地区)が、年度内引越完了見通し

となっています。

貞山運河など功績があった

偉人川村孫兵衛重吉は岩沼に

一郎の質問
貞出運河 (本曳堀)建設、新田開発、慶長大津波

後の復興事業に功績があった川村孫兵衛重吉を岩
沼の偉人として市民に知らせてはどうか。

回答 教育長
現在刊行されている岩沼市史「こども岩沼市史

」では、川村氏について触れております。ただ、
問題点は岩沼市民にかかわったことを知らせたい
と思いますが、史実として記録がまだ不十分なの
で、その辺を踏まえながらきちんと子供たちにも
伝えてまいりたいと思います。

北上川改修工事

功績により川村

孫兵衛重吉像が

石巻市日和山に

あります。

江戸時代
に建設した

貞山運河

(震災前の

貞山運河)

一郎の質問
川村孫兵衛重吉は1611年に慶長の津波が起きた

時岩沼にいた事実があります。前後して貞出運河を
創ったり塩田を指導したとあります。3で言えば産
業の創生をした事実があります。子供たちに教える
べきと思うがどうか.

回答 教育長

そういう史実があれば、子供たちに教えたいと

思います。偉大な人物だと思います.やはり記録を
きちんと押さえた上で、対応してまいりたいと思い
ます。

災害歴史跡の高大瀬追跡が市図書館に展示

完成の災害公営住宅


